



# FG-Sitzung vom 08.03.2018

## Anwesend:

Tobias V., Nadine S., Galya I., Eliane K., Daniele U., Raphael M.,  
Moritz M., Sebastian P., Kevin T., Melanie S., Dominik M., Antonio C.

## Abgemeldet:

Viktoria F., Paulo S., Amélie S., Uta B., Elena P.

## Neue Mitglieder:

Maurits V., Agnes D.

## Austritte:

Florence A., Vanessa A., Viktoria F.

Wir danken allen drei für Ihr Engagement in der Fachgruppe.

## 1. Protokolle

### *a. Protokoll der letzten FG-Sitzung vom 04.12.2017*

- i. Ist angenommen und wurde verabschiedet.

## 2. Projekte

### *a. Filmabend -> aktueller Stand, Termine & Werbung*

- i. Uta und Melanie übernehmen die Leitung.
- ii. 2 provisorische Termine angepeilt:  
Donnerstag, 05.04.18 / Mittwoch 11.04.18  
Uhrzeit: 19.00 Uhr bis 22.00 Uhr
- iii. Raumreservation:  
Kollegiengebäude Hörsaal 102 - noch keine Rückmeldung erhalten.
- iv. Anwesende Dozenten: Hr. Greifeneder, Hr. Grob
- v. Filme:  
Hr. Grob: Boyhood  
Hr. Greifeneder: Mr. Claude und seine Töchter
- vi. Ein Flyer sollte gestaltet werden.  
Für anfällige Hilfe wird nachgefragt bis zum 14. März.
- vii. Werbung in Form von Postern sollte bis zum 26. März hängen.
- viii. Frau Bolin anfragen für eine Anmeldeleiste.
- ix. Fotographie des Anlasses durch Raphael.

- b. *Prop-Out-Grill -> Termin, Planung, Verantwortliche Person*
  - i. letzte Prüfung: 15. Juni -> Termin für Grill
  - ii. Hauptleitung durch: Nadine, Eliane, Antonio
  - iii. Grillorganisation durch Galya (durch Abteilung Soz)
  - iv. Fotografie des Anlasses durch Raphael
  - v. Glacé-Verteilung an Erstsemestler durch Moritz, Melanie
  - vi. Salat-Spender: Antonio, Eliane, Nadine, Maurits
  - vii. Flyer-Gestaltung wird geplant.
  
- c. *Ausblick: Überlegen, einen Anlass für HS18 zu übernehmen (Weihnachtsessen, eventuell Psychoparty, Skinner-Dinner, etc.)*
  - i. Wurde besprochen. Bei Interesse soll man sich beim Präsidium melden.

### 3. Aktuelles

- a. *Rückmeldung Feedback letzte Sitzung*
  - i. Viel Lob
  - ii. Viel Platz für Humor / schöne Atmosphäre
  - iii. Meetings jedoch manchmal zu lang.
  - iv. Aufgaben sollten delegiert werden vom Präsidium.
  
- b. *FG-Weekend*
  - i. Angepeilte Weekends: April: KW16 / KW17
  - ii. Abstimmung, Stimmen für KW 16: 11
  - iii. Abstimmung, Stimmen für KW 17: 11
  - iv. Kochteam: Daniele, Nadine, Eliane, Antonio
  - v. Doodle-Organisation durch Nadine
  
- c. *FG-Shirts*
  - i. Entwürfe und Suche nach Druckmöglichkeiten durch Tobias.
  
- d. *Rückmeldung Neu-Besetzung Fakultätsversammlung (Moritz)*
  - i. Moritz wurde offiziell nominiert als Mitglied der Fakultätsversammlung.
  - ii. Passwortvergabe ist in die Wege geleitet worden.
  
- e. *Ausblick: Ämter, die auf Sommer frei werden: (Vize-)Präsidium, Regenz (dies, wenn Interesse sogar dieses Semester), Stipendienkommission*
  - i. Stipendienkommission: Interesse von Maurits
  - ii. Provisorischer Platz wird von Galya an Maurits weitergegeben
  - iii. Regenz: freier Platz wurde bekanntgegeben, Belegung durch Daniele ab Sommer
  
- f. *EFPSA Vertretung (Übernahme von Viktoria), Studierendenrat (Übernahme von Sara)*
  - i. Wie soll die EFPSA-Vertretung in der FG durch Viktoria künftig übernommen werden? -> weitere Abklärung nötig.
  - ii. Platz im Studierendenrat: Infos bekannt gegeben.

#### **4. Berichte Gremien**

##### *a. Fakultätsausschuss*

- i. nicht stattgefunden

##### *b. Fakultätsversammlung*

- i. stattgefunden, anwesend war Kevin.
- ii. Hr. Gaab: MAS (Master of advanced studies) angenommen.
- iii. Hr. Gaab: Kommission Lehre, Digitalisierung wird angestrebt (auch z.B. von Evaluationen).
- iv. Professur von Hr. Stieglitz soll nicht ersetzt werden (Sparmassnahmen).
- v. Fr. Lieb wird angesprochen auf zukünftige Podcasts von Lesungen.

##### *c. Prüfungskommission*

- i. nicht stattgefunden

##### *d. Regenz*

- i. beide Besetzungen waren nicht anwesend.
- ii. durch lesen des Protokolls:
  - erneute Diskussion über Regelung von Nebenerwerben von Mitarbeitern der Universität.
  - neue Professuren wurden vorgestellt.

##### *e. Studierendenrat*

- i. stattgefunden, Sebastian berichtet.
- ii. Es fanden Neuwahlen statt, da es die erste Sitzung nach den Semesterferien war.
- iii. nächste Sitzung:  
20. März, Regierungsrat Dr. Conradin Cramer kommt zu Besuch.

##### *f. Kommission für Chancengleichheit*

- i. Elena ist nicht da um zu berichten, hat jedoch auch nicht stattgefunden.

#### **5. Varia**

##### *a. FG-Wand überarbeiten (aktuelle Fotos)*

- i. Eliane übernimmt die bevorstehende Arbeit.
- ii. Es werden (neue) Fotos gebraucht von:  
Daniele, Antonio, Melanie, Sebastian, Agnes & Maurits

##### *b. Sitzungstermine FS18*

- i. Es wird diskutiert, ob weiterhin jeden Monat ein Doodle erstellt werden soll, oder ob neu, eine gänzliche Planung bis zum Sommer durchgeführt werden soll.
- ii. Abstimmung:  
7 Stimmen für: Jeden Monat neu wählen.  
2 Stimmen für: Komplettorganisation bis im Sommer.
- iii. Die Handhabung wird wie bisher beibehalten.

- c. *Skriptverkauf nächstes Jahr wiederaufleben lassen?*  
*Potentielle Schreiber aus dem 1. Semester gesucht*
- i. Die Diskussion wurde aufgerufen und es entsteht  
potentielles Interesse von Maurits (und weitere werden gesucht).
- d. *Skuba-Treff aller Fachgruppen*
- i. Findet am 15.03.18 um 18:00 Uhr statt.
  - ii. Die Frage von Workshops für Fachgruppen sollte aufgegriffen werden.
- e. *Kaffeekapseln auffüllen über FG Kasse?*
- i. Vorschlag einstimmig angenommen mit 12 Stimmen.
  - ii. Über Reinigung der Maschine wurde informiert und aufgefordert.
  - iii. Über das Mitnehmen eigener Tassen wurde informiert.